

ENERGÍA. PRESIDENTA DE NATURGAS LO ANUNCIÓ

Levantán restricción de gas en el Caribe

BOGOTÁ

La presidenta de la *Asociación Colombiana de Gas Natural, Naturgas*, **Luz Stella Murgas**, anunció que se levantó la restricción de gas natural para los industriales de la costa Caribe.

Desde mediados de agosto, *Gases del Caribe* alertó sobre un racionamiento de gas que alcanza 12% en su proporción a razón de la explotación de pozos que viene realizando la empresa *Canacol Energy* en municipios de Córdoba, que se originó por la reducción inesperada de la producción.

“A partir de las 00:00 horas del viernes se levantó la restricción de gas natural para todos los industriales de la costa Caribe”, aseguró **Luz Stella Murgas**. “Hay que reconocer que el *Ministerio de Minas y Energía*, a través de la *Upme*, amplió una información relacionada con los costos de racionamiento, que es asignar el criterio del gas que queda disponible cuando hay restricciones como la que estábamos viviendo”, agregó.

Esto permitió identificar que los industriales tienen un mayor costo de racionamiento y



Didier Vargas/LR

Luz Stella Murgas, presidenta de Naturgas, dijo que la coyuntura evidencia la necesidad de acelerar la actividad exploratoria en el país.

que por eso tienen prioridad en la asignación del gas. “La mayoría de industriales afectados fueron en Cartagena y Barranquilla, pero también en Magdalena, Córdoba y Sucre”, agregó

Murgas. Dijo, además, que esto no significó afectación en el sector residencial, comercial ni vehicular, “porque la normatividad vigente protege en estos casos de contingencias impre-

vistas a los usuarios esenciales, entre los cuales están estos”, explicó la directiva.

También aclaró que la contingencia continúa, es decir que se seguirá trabajando desde los gremios, particularmente desde *Canacol* para recuperar la producción.

Murgas aseguró que desde el *Ministerio de Minas y Energía* se está trabajando en medidas para flexibilizar la comercialización de gas adicional.

“Esta coyuntura evidencia la necesidad de acelerar y expandir la actividad exploratoria en Colombia para desarrollar el potencial de gas natural que descubrimos recientemente en el mar Caribe y en la costa Atlántica, para generar confiabilidad y autosuficiencia en el largo plazo”, complementó la presidenta de *Naturgas*.



JULIANA VALENTINA ARENALES
@julianavalentina